



VITALZENTRUM - Start im Jahr 2016

Lichtenberg

Im März 2015 erwarben Helga und Wilfried Kitzmüller das ehemalige Gemeindeamtshaus von Lichtenberg. Damit ermöglichten sie ihrer Tochter Daniela, dass ihre Vision von einem Kompetenzzentrum für Gesundheit, Schönheit und erholsame Auszeiten in der Region zu errichten, Realität wurde.

Eine neue Hülle

Durch tatkräftiges Mitwirken der Bauherren Helga und Wilfried Kitzmüller und der Beauftragung verschiedener Firmen erfolgte die umfangreiche bauliche Adaptierung des Gebäudes, um den baurechtlichen Anforderungen eines Vitalzentrums mit unterschiedlichen Praxisräumen gerecht zu werden. Alles verlief nach Zeitplan. Das Gebäude erstrahlt in neuem Glanz, zeitgerecht fertig und wartet nunmehr auf den Bezug seiner Mieter.

Funktionalität steht im Vordergrund

Es galt, Praxisräume zu definieren und diese dann komplett zu sanieren. Auch realisierte das engagierte Bauteam den Wunsch nach großzügigen, hellen und barrierefreien Zugängen. Aus dem ehemaligen Sitzungssaal entsteht ein **multifunktionaler Seminarraum**, der künftig für verschiedenste Veranstaltungen zur Verfügung steht. Dieser **kann auch gemietet werden**. Nähere Auskünfte und Vorreservierungen unter:

kitzmueller.daniela@gmail.com

Besucher können künftig im neuen Vitalzentrum ihren Aufenthalt während Schulungen, Seminaren und Vorträgen in gemütlicher Atmosphäre genießen. Dafür sorgt die neue Teeküche. Auch wurden neue WC-Anlagen errichtet. Für das nächste Jahr ist die weitere optische und thermische Sanierung für den kom-

pletten Außenbereich vorgesehen, um das Haus noch weiter zu optimieren.

Mieter mit vielfachen Kompetenzen

„Wir freuen uns sehr, dass die Geschäftsflächen vom zukünftigen Vitalzentrum – bis auf einen Raum – bereits vermietet sind und somit ein abwechslungsreiches Behandlungs- und Beratungsangebot für die Region entstanden ist,“

betont Familie Kitzmüller.

Die Mieter des Hauses beziehen ab Februar 2016 ihre Räumlichkeiten. Sie freuen sich schon sehr darauf, Sie bald nach ganzheitlichem Ansatz verwöhnen zu dürfen. Auch die Büros des Bezirksabfallverbandes Urfahr-Umgebung (BAV) übersiedeln im neuen Jahr von Linz nach Lichtenberg in das adaptierte Gebäude. Unsere Umweltprofis sind für die Verwaltung der Altstoffsammelzentren zuständig und sorgen somit für Umwelt und Nachhaltigkeit.

Ein Tag der offenen Tür ist am **16. April 2016** geplant.

Für Gesundheit, Wohlbefinden und Umwelt sind zukünftig im Vitalzentrum Lichtenberg im Einsatz:

Kosmetik-Fachinstitut Daniela Kitzmüller

Daniela Kitzmüller
Meisterin in Kosmetik, Massage und Fußpflege, Visagistin, Sugaring-Practitioner



Praxisgemeinschaft Jarolim & Jarolim

Susanne Jarolim
Energie-Strömen, Training, Mediation, Supervision, Lebensberatung



Klaus Jarolim (Integrative Gesundheitspraxis)

Shiatsu Massage, Thai-Massage, Lomi Lomi Nui, Beratung und Mediation



Kerstin Siemens (Praxis für Physiotherapie)

Physiotherapeutin - Professionelle Behandlung



und persönliche Betreuung. (Auch weiterhin im Aichbergerweg 25, 4040 Lichtenberg tätig.)

Savie - Ernährung, Bewegung, Motivation

Sibylle Melichar, BSc (Foto links)
Diätologin, Dipl. Personaltrainerin, Dipl. Wirbelsäulentrainerin



Verena Baumgartner, BSc (Foto re.)
Diätologin, Dipl. Body Vitaltrainerin, Systemischer Coach

Institut Healing Spirit - Energiearbeit und Geistheilung

DI (FH) Mag. Siegfried Kreutzer
Humanenergetiker, Kahi-Healing Master-Practitioner, Zertifizierter Auratherapeut nach Kahi-Healing, Akupunktur Meridian Massage Therapeut



Bezirksbüro BAV UU